



Ken Salazar inicia despedidas como embajador de EE.UU. en México



Ken Salazar, embajador de EE.UU. en México, inició sus despedidas con funcionarios mexicanos, visitando la Cámara de Diputados y siendo recibido por **Ricardo Monreal, coordinador de la Junta de Coordinación Política.**

Durante la visita, Salazar destacó los desafíos que enfrentará la relación entre México y EE.UU. con la presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente electo Donald Trump.

Resaltó la importancia del Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC) en la relación comercial, la cooperación en temas migratorios y la necesidad de avanzar en la seguridad.

Salazar dejará su cargo el 7 de enero.

https://monitoreo.pro/storage/380185/television_354300.mp4